

yang berjudul *Taisirul Kholaq* berisi mengenai macam-macam akhlaq moral yang dapat dipelajari oleh pelajar pemula. Materi kitab *Taisirul Kholaq* diantaranya (1) Taqwa, (2) Tata krama seorang guru, (3) Tata krama seorang pelajar, (4) Hak-hak orang tua, (5) Hak-hak kerabat, (6) Hak-hak tetangga, (7) Tata krama pergaulan, (8) Lemah lembut, (9) Persaudaraan, (10) Tata krama majlis, (11) Tata krama makan, (12) Tata krama minum, (13) Tata krama tidur, (14) Tata krama di dalam masjid, (15) Kebersihan, (16) Jujur dan dusta, (17) Amanah, (18) Terjaga, (19) Harga diri, (20) Kesatuan, (21) Kemurahan, (22) Merendahkan diri, (23) Keluhuran hati, (24) Dengki hati/keras kepala, (25) Dengki, (26) Ghibah, (27) Adu domba, (28) Sombong, (29) Tipuan, (30) Aniaya, (31) Keadilan.

Materi-materi yang akan diprioritaskan dalam penelitian ini antara lain tata krama seorang pelajar/siswa; hak-hak kedua orang tua; hak-hak kerabat, hak-hak tetangga, tata krama pergaulan dan persaudaraan. Dimana dalam beberapa materi tersebut telah mencakup moral yang menjadi focus dalam penelitian ini.

b. Pengembangan Moral Santri

Pengembangan merupakan upaya meningkatkan keterampilan teknis, teoritis, konseptual, mutu melalui pendidikan

Bagian inti, terdiri dari lima bab dan masing-masing bab berisi beberapa sub-bab, antara lain:

Bab I Pendahuluan, meliputi latar belakang masalah, batasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab II Tinjauan Pustaka, yang terdiri dari kajian teoritik meliputi kajian tentang pengembangan moral santri, selayang pandang mengenai kitab *taisirul kholaq*; hasil penelitian terdahulu yang relevan dan hipotesis penelitian.

Bab III Penyajian Data, berisi mengenai deskripsi data penelitian meliputi deskripsi umum objek penelitian, deskripsi pelaksanaan penelitian, deskripsi hasil penelitian dan hipotesis penelitian.

Bab IV Analisis Data, membahas mengenai uji hipotesis penelitian, analisis data mengenai keefektifan kita *Taisirul Kholaq* pada pengembangan moral santri, serta perkembangan moral santri di Pondok Pesantren Putri Nur Khodijah III Denanyar Jombang.

Bab V Penutup, terdiri dari kesimpulan dan saran.

Bagian akhir terdiri atas daftar pustaka dan lampiran-lampiran.

Demikian sistematika pembahasan dari skripsi yang berjudul **Pengembangan Moral Santri melalui Kitab *Taisirul Kholaq* di Pondok Pesantren Putri Nur Khodijah 3 Denanyar Jombang.**